

## CASTELLANOS DE MORISCOS



El colegio de Castellanos se ha quedado pequeño para acoger la creciente demanda de escolares. | ENE

# El Consistorio solicita a la Junta la ampliación del colegio para cubrir el incremento de alumnos

Educación realizará un estudio de las necesidades en función de las previsiones de matrícula ■ Este curso hay 103 escolares

ENE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha solicitado tanto al director provincial de Educación como al delegado territorial de la Junta la necesidad de contar con un nuevo colegio para dar cabida a la creciente matriculación de escolares que accede cada curso al centro escolar.

En estos momentos, son 103 los niños que cursan sus estudios en el colegio de la localidad, lo que supone cerca del 30% más respecto al año anterior, de ahí la necesidad de ampliar las instalaciones educativas, como asegura el alcalde, Agustín Sán-

## Más patio

Dada la necesidad de nuevas dotaciones educativas, el Ayuntamiento ha estado trabajando desde principios de curso para llegar a un acuerdo con el propietario del terreno colindante al centro con el objetivo de ampliar el patio, que ya cuenta con 3.559 metros cuadrados más. Una zona que "sería ideal para construir ahí un edificio nuevo", según el alcalde, y que permitirá dar cabida a los 399 niños en edad escolar (de 0 a 11 años) empadronados en el municipio.

chez: "El colegio hay que hacerlo ya, con un mínimo de 6 u 8 aulas, porque actualmente tenemos dos prefabricadas y para el próximo curso si se mantiene el nivel de matrícula vamos a necesitar otras dos".

Por ello, los técnicos de Educación visitarán en los próximos días el municipio para conocer el colegio y hacer un estudio de previsiones en función de la matrícula para el nuevo curso, que ya cuenta con más de veinte solicitudes. En este sentido, el Consistorio está dispuesto a colaborar económicamente con la Junta para agilizar la construcción de un colegio nuevo.

## SANTA MARTA DE TORMES



**Los niños conocen la actividad de los bomberos.** Los escolares de Infantil del colegio Miguel Hernández disfrutaron de una visita al parque de bomberos, en el que conocieron las instalaciones y los vehículos con los que los profesionales acuden a los avisos de los ciudadanos. | ENE



**Taller de masajes para bebés.** La Concejalía de Salud de Santa Marta organizó un novedoso taller de masajes y estimulación temprana para los bebés. Media docena de mamás con sus niños participaron en esta actividad en la que los pequeños experimentaron nuevas sensaciones. | ENE

## CABRERIZOS

### Los alumnos de guitarra y violín inician las audiciones de la Escuela de Música

La Escuela Municipal de Música de Cabrerizos iniciará el próximo lunes día 7 las audiciones de final del trimestre, en las que los alumnos de los distintos instrumentos ofrecerán un concierto de lo aprendido y la evolución que han tenido durante los últimos meses. Los primeros en subirse al escenario serán los alumnos de guitarra y violín, que interpretarán sus números en las aulas de la Escuela de Música. Los estudiantes de música e instrumentos matriculados en el centro, de 4 a 6 años (música y movimiento) y a partir de los siete años (práctica instrumental) cursan sus estudios de formación musical y de guitarra, piano, violín, clarinete, saxofón y flauta, además del coro infantil, la banda y el conjunto instrumental. | ENE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Los nuevos vestuarios para los operarios de servicios municipales estarán listos en verano

ENE | VILLAMAYOR

Las obras de los nuevos vestuarios para los trabajadores municipales, que estarán ubicados en una parte de la planta baja de la nave de servicios, comenzarán la próxima semana y cuentan con un presupuesto final de ejecución de 43.000 euros.

Los trabajos se desarrollarán durante dos meses, con el objetivo de que el personal pueda comenzar a utilizar las instalaciones de cara al inicio del verano.

Infraestructuras de las que hasta ahora carecen y que cada vez son más necesarias dado el crecimiento de la localidad y el aumento de estos servicios para dar cobertura a toda la población.

De esta manera, con los amplios vestuarios que se van a construir se cubren las necesidades de los operarios de servicios de limpieza y mantenimiento del municipio, que se han centralizado en la nave municipal que se



Los vestuarios se construirán en la planta baja de la nave municipal. | ENE

construyó frente al campo de fútbol de El Salinar, donde los empleados inician y concluyen la jornada laboral, y que sirve también de almacén para las herramientas y de cochera para la maquinaria y vehículos del Ayuntamiento.

Con la nueva infraestructura municipal se duplica el espacio disponible hasta el momento, puesto que se ha pasado de un recinto en una planta única y 300 metros cuadrados, a dos plantas y un total de 600 metros cuadrados. Además, la zona accesible desde la calle también se ha previsto que se utilice para dejar la maquinaria de grandes dimensiones que no tenga cabida en la nave.